

連体用ユニフォームのご寄付、ありがとうございました。

昨年度、本校は創立60周年を迎えました。様々な記念行事等が行われ、10月28日には式典・祝賀会が開催されました。その際、周年実行委員会から運動会生徒席用のテントをご寄付いただきました。おかげさまで、今年の運動会では強い日差しを避けることができ、生徒たちは存分に運動会に取り組むことができました。実は、もう一つご寄付いただいたものがあります。それは、連合体育大会用のユニフォームです。



連体用ユニフォームは、これまで使用してきた旧来のものがありますが、数量がサイズによっては十分になく、追加で購入しようにも同モデルは既に廃番となっているため、補充等ができない状況になっていました。そうしたこともあり、このたび周年実行委員会から、連体用ユニフォームを新たに揃えていただけることになりました。ただし、実施種目・出場選手・人数等、ある程度、本年度の状況に合わせて発注する関係から、昨年度は予算としていただき、本年度になってから執行させていただきました。

連体当日は、本校の生徒たちが真新しいユニフォームで参加、そのおかげもあって優秀な成績を修めることができました。周年関係者の皆様には、この場をお借りして感謝申し上げます。誠にありがとうございました。